



You can fly on your own

学校だより

2023年(令和5年)
4月号
福山市立鳳中学校



新年度がスタートしました。

「ひたむきに、まえむきに、さわやかに」成長の足跡の見える1年にしていきましょう。

春の訪れとともに、新年度の始業式に、こうして全員が集える日常が戻ってきました。3年生・2年生のみなさん、ご進級おめでとうございます。さて、今日から学校でもマスクはしなくてよくなり、着脱は個人の選択となります。今後も、しばらく検温、健康観察などの感染症予防対策は続き、手放しでは喜べませんが、皆さんが授業や行事や部活動などで頑張れるよう、力を合わせて、安心・安全な学校、一人一人の夢の実現を応援する学校を目指していきます。今年、3年生は99人、2年生は113人、そして新入生98人を合わせて、全校生徒310人でスタートしました。新しいクラスの仲間と力を合わせ、学校に来ることが楽しくなるような、「わくわくする問いのある授業」、「みんなで考えて実行することが楽しい委員会活動や行事」を先生方のご指導のもと、どうぞ皆さんの手で創り上げてください。同じクラスにはさくら学級・アカシア学級(2学級)で、自分の特性に合わせたペースや内容の学習を進める仲間もいます。また、教室以外の場所で、自分のペースで個別の学習を進めている仲間もいます。学ぶ場所や方法は様々あります。また、同じ教室で同じように学んでいても、1人1人感じ方や、得意なことや苦手なこと、我慢できる限界も様々です。日々体調によっても変わります。自分や家族を大切に思うように、お互いへの心配りを大切にしていきたいと思います。

鳳中学校 校長 松本 裕子



6日(木)新年度がスタートしました。生徒会執行部役員「鳳レンジャー」

7日(金)98名の門出をお祝いしました。



教職員の新年度メンバーを紹介します。(写真左から)

- 松井 孝文 (英語：新市中央中学校)
- 松田 朋江 (校務補助員：湯田小学校)
- 渡辺 隆輝 (社会：三原市立第二中学校)
- 松本 裕子 (校長：神辺東中学校)
- 中村 龍馬 (社会：新採用)
- 奥野 就子 (数学：駅家中学校)
- 田丸 高大 (数学：大成館中学校)

その他、岩見 拓磨 (技術：東朋中 兼務)・胃甲 登 (拠点校指導員：城東中 兼務)

スクールカウンセラー (SC) は、前年度から引き続いて中野先生です。(木曜日 9:50~16:35)

※カウンセリングの希望がある場合は、Tel947-1022 でご予約下さい。



4月の行事予定			
日	曜	昼	校内行事
10	月	給	新入生オリエンテーション
11	火	給	身体測定(全校)
12	水	給	各種委員会 ALT
13	木	給	中野 SC
14	金	給	授業参観(全校) 懇談・役員引継ぎ会 部活動休養日
15	土		
16	日		
17	月	給	
18	火	給	全国学力・学習状況調査(国・数・英)3年生
19	水	給	歯科検診(全学年)13:30~
20	木	給	ALT(ジェニファー)
21	金	弁	鳳中学校区小中一貫研修部活動休養日
22	土		
23	日		
24	月	給	ALT(ジェニファー) 生徒朝会
25	火	給	
26	水	給	部活動休養日
27	木	給	SC
28	金	給	
29	土		昭和の日
30	日		

★お願い★

思春期、成長期の中学生年代では、体内のホルモンに変化が出て身長も伸び、身体つきに変化がみられます。小学生年代とは違い「立ちくらみ」や「めまい」がおきやすくなったり、朝起きが悪く食欲がない、乗り物酔いしやすいとか、頭痛等の症状にもあらわれやすくなります。一時的な休息では体調が回復しない場合、帰宅して静養することが望ましいと判断する場合があります。その場合、保護者の方へ連絡し、お迎えをお願いすることになります。ご協力をお願いします。

5月の行事予定			
日	曜	昼	校内行事
1	月	弁	体育大会・ソーラン
2	火	弁	体育大会・ソーラン(予備日)
3	水		憲法記念日
4	木		みどりの日
5	金		こどもの日
6	土		
7	日		
8	月	給	
9	火	給	内科検診(3年生)13:30~
10	水	給	「学力の伸び調査」各種委員会 部活動休養日
11	木	給	授業参観・部活動懇談会・PTA総会 授業参観前資源回収 検尿回収
12	金	給	心電図検査 13:30(1年生) 検尿回収
13	土		
14	日		
15	月	給	
16	火	給	内科検診(2年生)13:30~
17	水	給	ALT(ジェニファー)
18	木	給	
19	金	弁	一斉研(14:30教科別合同研修) 部活動休養日
20	土		伊勢丘小運動会・幕山小体育発表会
21	日		
22	月	弁	
23	火	給	内科検診(1年生) 生徒朝会
24	水	給	部活動休養日 確認テスト(3年) 弓削丸(出前授業2年生)
25	木	給	性教育講演会(3年生)14:00~ 中野 SC
26	金	給	検尿(2次検査) 英検(放課後) ALT(ジェニファー)
27	土		ばら祭
28	日		ばら祭
29	月	給	ALT(ジェニファー) 市P連研修大会
30	火	給	
31	水	給	部活動休養日 弓削丸体験授業(2年生のみ弁当)

※4月の「諸費引落し」2・3年生は、4月17日(月) 1年生は、5月10日(月)が第1回目の「諸費の引落日」となります。



教職員の紹介

学年等	氏名	教科等	主任等	部活動
校長	松本 裕子	美術		
教頭	谷本 勝利	技術		(太鼓)
兼職・事務長	本安 治美	共同事務室, 東朋中に所属		
主事	佐藤 侑亮			
養護教諭	伊藤 征美			
1年担任	奥野 就子	数学	11R担任 1学年主任	サッカー
1年担任	稲垣 雄哉	理科	12R担任 情報教育推進教員	
1年担任	池田 真央	音楽	13R担任 研究主任 小中一貫教育推進教員	吹奏楽
自情特別支援 アカシア①担任	松井 孝文	英語	特別支援教育 Co 自閉・情緒担任	卓球
1年副担任	松本 美徳	国語	教務主任・「学びの革新」推進担当	男子バスケットボール
東朋中兼務	岩見 拓磨	技術	鳳中(火・水曜日勤務)	
2年担任	小熊 健佑	保体	21R担任 2学年主任 中学校体育連盟事務局長	バレーボール
2年担任	高橋真理子	理科	22R担任	バレーボール
2年担任	渡辺 隆輝	社会	23R担任 道徳教育推進教員 初任者指導教諭	女子バスケットボール
知的特別支援 さくら担任	小田 有紗	家庭科	知的担任	卓球
2年副担任	平 陽子	英語	2年副担任	女子バドミントン
2年副担任	藤川 直哉	国語	2年副担任	ソフトテニス
3年担任	嶋村 朋華	保体	31R担任 生徒会 保健主事 体力向上推進教員	陸上
3年担任	池田 貴美	英語	32R担任 3学年主任	太鼓(水泳)
3年担任	田丸 嵩大	数学	33R担任 生徒指導主事	サッカー
自情特別支援 アカシア②担任	小見山昌子	美術	自閉・情緒担任	創作
3年副担任	大古 修治	理科	進路指導主事	男子バドミントン
3年副担任	中村 龍馬	社会		陸上
校務補助員	松田 朋江			
介助員	松本 倫子			
図書館補助員	二塚美和子		拠点校(幕山小学校)	
スクールカウンセラー	中野 智子			
PTA 司書	山本 昌子			
非常勤講師	大土井典子	英語		
育休中	瀬元 怜子	英語		
育休中	中島まなみ	養護教諭		
拠点校指導員	胃甲 登	初任者指導	拠点校(城東中学校)	
ALT	ジェニファー マギラ	英語		

1年生の保護者の皆様へ 本校の「諸費の引き落とし」は、ゆうちょ Biz を活用しています。最寄りの郵便局で手続きをお急ぎください。(3週間程度かかります。)

メール配信システムへの登録をお願いします

新年度になり新たな学年になりましたので、昨年度登録されているメールアドレスは4月5日(水)削除しました。今年度もメール配信システムを活用してお知らせをしていきます。今年度の再登録の手続き方法は、6日(木)に配付していますので速やかな再登録をお願いします。

★お知らせ★ お弁当の日には「あおぞら弁当」を学校で注文することができます。現金でお金を職員室に来てください。注文の締め切り時間は、1時間目終了時の休憩時間です。



【おむすび弁当400円】 【日替わり弁当450円】

ウクライナの今 避難家族が講演

福山の鳳中 平和へ思い語る

福山の鳳中、ウクライナ商部のミコライウから市内に避難しているタチアナ・カトリッチさん(49)とその家族が講演した。1、2年生の教職員約230人に同国の現状などを伝え、平和を願う思いを語った。

講演後、鳳中の生徒から花束を受け取るピクトリアさん(左端)とタチアナさん(左から2人目)

南極の暮らし 元隊員が紹介

福山の鳳中で授業

南極に計3年4カ月滞在した井熊英治さん(53)が、防凍層の裏面を示しながら南極の自然について話す井熊さん(左端)

南極の水は空気を閉じ込めており、空気がはじけてハチハチと音を立てながら溶けると説明。「水は地層のように積み重なり、時代を特定して空気を取ることがができる。100万年さかのぼれる」と紹介した。現地では氷点下80度以下になるともあり「外に1時間いたら笑ったまま凍る。防寒着で氷点下60度くらいまで耐えられる」など話した。

同校の楠本光さん(13)は「南極の厳しい一面を見たけど、興味も湧いた」と話した。(楠本晴信)

攻前後のミコライウを比較した動画を上映し、生徒たちは美しい都市が爆撃で破壊される様子に見入った。ピクトリアさんは、侵襲直後、シェルターで丸2日過ごした体験を伝え、「医師の父が現地に残っているが、週に1、2回しか連絡がとれない」などと話した。

ピクトリアさんは4月から市内の日本語学校に通い、タチアナさんは今夏に帰国する予定。ピクトリアさんは「悲しみの中でも、できるだけ幸せなことを考え生活している。世界中の人が平和を願っている」と訴えた。2年地歴科の渡辺さん(14)は「戦争は人ごとじゃない。困った時はいつでも協力したい」と受け止めていた。(原未緒)

中国新聞 2023年3月16日 ↑
←中国新聞 2023年3月28日